
 

Compte-rendu conseil de quartier Rabière 
Du mardi 24 septembre 2024 

 
Début de la réunion : 19h30  
Présents : 15  

 
La réunion de bureau de quartier s’est tenue afin d’aborder les points suivants :  

▪ Préparation de la plénière prévue courant 2025  
▪ Fixation de la prochaine date de réunion pour le bureau de conseil de quartier, 

prévue pour la fin de l’année 2024 
 

1. MISE AU POINT SUR LE BUREAU :  
 
Retour sur les déambulations effectuées par les commissions « Environnement/Bien-être et 
« Sécurité/Voirie » courant mai 2024. Ces dernières ont permis de relever plusieurs 
problématiques.  
Lors du bureau du conseil de quartier du 4 juin 2024, les services municipaux ont présenté 
leurs réponses et les solutions apportés.  
 

2. RETOUR SUR LES DÉAMBULATIONS ET RÉPONSES DES SERVICES CONCERNÉS :  
 
Boulevard Jean Jaurès :  

- Des travaux d’aménagement sont prévus pour 2026. En attendant, les déformations et 
autres problèmes identifiés (déformations de chaussées, trous, marquages à refaire) 
sont surveillés par le service Voirie.  

- Plusieurs signalements ont été pris en compte, notamment un trou sur le trottoir au n°148 
bd Jean Jaurès, une déformation à l’entrée de la route des Vaux, et un boitier EDF 
défectueux qui a été réparé.  

- Des interventions urgentes peuvent être réalisées si la sécurité publique est menacée 
avant le début des travaux majeurs.  

 
Rue Fleming :  

- Problèmes de stationnement en file indienne créant des difficultés pour la circulation: 
Une étude de passage à sens unique est en cours.  

- Le remplacement d’un panneau de signalisation usé est programmé.  
 
Rue Lavoisier :  

- Absence de marquage au sol pour la piste cyclable : une étude d’aménagement global 
est en cours.  

- Surveillance de l’affaissement du sol autour des arbres.  
 
Rue Gay Lussac :  

- Le marquage du passage piéton a été refait durant l’été.  
 

Rue de Verdun :  
- Problèmes de stationnement sur le trottoir au 7 rue de Verdun : la situation a été vérifiée 

par la Police municipale.  
- Mise en place de coussins berlinois pour ralentir les véhicules sur certains segments de 

la route.  
 

Rue Charles Tellier :  
- Passage piéton effacé : la réfection est prévue pour la fin octobre 2024.  

 



3. RETOUR SUR LES CONSIGNES, FONCTIONNALITÉ ET PRINCIPES DU BUREAU DE 
QUARTIER :  
 
Le bureau de quartier veille à prendre en compte l’avis des riverains pour toute proposition de 
modification. Si la majorité des habitants concernés ne soutient pas une suggestion, le projet 
est suspendu et une nouvelle solution est étudiée.  
 
Parc de la Rabière :  

- Une étude pour améliorer l’accessibilité PMR (Personne à Mobilité Réduite) à l’entrée 
Ouest du parc est en cours.  

- Surveillance de la chaussée abimée à l’intérieur du parc.  
 

Allée Françoise Dolto et rue Armand Carrel : 
- Surveillance des déformations de chaussée et étude de la programmation des travaux 

en fonction du budget annuel.  
 

4. QUESTIONS ET SUGGESTIONS :  
 

- La question des zones limitées à 30 km/h a été soulevée. Une révision des marquages 
au sol a été envisagée pour 2025.  

- Synchronisation des feux tricolores entre la rue des Hirondelles et la rue de la 
Douzillère : une nouvelle expertise est demandée.  

- Aménagement de la rue François Sicard et suivi des travaux prévus par le SIEIL, pour 
l’éclairage.  

- Les trottoirs de la rue St Léger (entre la rue Lavoisier et le boulevard Jean Jaurès) 
devaient être faits. Pourquoi ça n’a pas été fait ? 

- Les jardinières devant le centre commercial Lavoisier servent de mégotiers et de 
poubelles. 

- Les marquages au sol de la rue Léo Lagrange (juste devant l’immeuble n°2 et en face 
de la piscine Bulle d’O) sont effacés et des voitures s’y garent. C’est la seule entrée 
possible en cas d’intervention des pompiers.  

- Qui entretient les espaces verts autour du bâtiment la Joliette (face à l’école Mignonne 
de la rue Philibert Delorme) ? Est-ce la ville ou la copro ?  

- Demande de vidéo-surveillance derrière la Maison de l’Environnement dans le parc de 
la Rabière car des plantes y sont volées. 

 
5. DÉAMBULATION ET PROCHAINES ÉTAPES :  

 
- Planification des prochaines déambulations des commissions pour 2025, en mettant un 

accent particulier sur la voirie et la signalisation.  
- La municipalité prévoit une révision des panneaux signalétiques pour les commerces et 

services de proximité.  
 

6. RETOUR SUR LA WORLD CLEAN UP DAY  
 
Une discussion a été entamée sur l’événement qui s’est tenu récemment, avec une 
réévaluation des actions de nettoyage sur le secteur de la Rabière avec pas mal de déchets 
ramassés.50 kg de déchets ramassés au total sur la Ville.  
 
CONCLUSION :  
Le Conseil bureau de quartier reste à l’écoute des habitants pour l’amélioration continue du 
cadre de vie, en étroite collaboration avec les services municipaux de la Ville pour assurer la 
sécurité et le bien-être de tous. Les prochaines réunions seront déterminantes pour la 
préparation des projets des prochaines années des 2025.  
 

Date du prochain bureau :  
Le mardi 10 décembre à 19h30 à l’Espace Tremplin avec un pot de fin d’année 


